

## KATA PENGANTAR

Dengan penuh kerendahan hati, penulis panjatkan puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan berkah, rahmat dan hidayah-Nya sejak awal hingga dapat diselesaikannya skripsi yang berjudul Hubungan Pengetahuan tentang Beragam, Bergizi, Seimbang dan Aman (B2SA) dan Konsumsi Pangan dengan Status Gizi Siswa SMK Pencawan.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari sempurna dan masih banyak kekurangan yang disebabkan oleh terbatasnya pengetahuan dan pengalaman yang dimiliki penulis. Namun demikian, inilah yang terbaik yang dapat penulis selesaikan dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak. Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang tulus pada semua pihak yang telah memberikan dukungan, motivasi, doa serta semangat yang sangat berarti dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada yang terkasih dan terhormat:

1. Dra. Riana Friska Siahaan, M.Pd, selaku pembimbing yang telah banyak membantu, mengarahkan, membimbing dan memberi dorongan sampai skripsi ini terwujud.
2. Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd selaku Dekan FT Unimed, Bapak Prof. Dr. Sumarno, M.Pd selaku Wakil Dekan FT Unimed, Ibu Dr. Dina Ampera, M.Si selaku Ketua Jurusan PKK Unimed.
3. Ibu Dra. Adikahriani, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik sekaligus dosen penguji, IbuDra. Sulistiawikarsih, M.Pd dan Ibu Dra. Dwi Diar Estelita, M.Pd selaku Dosen Penguji Skripsi.
4. Ibu Dr.Erli mutiara,M.Si , selaku Ketua Prodi Jurusan Tata Boga
5. Teristimewa kepada kedua orang tua penulis, ayahanda Karman dan Ibu Denita Simangunsong, yang selalu menguatkan langkah kudalam berfikir, bersikap dan bertindak. Terima kasih atas bimbingan, doa, kasih sayang tak terhingga serta perhatian dan kesabaran yang sangat besar kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Nanang Munandar, A,Md, selaku adik penulis yang telah memberikan dorongan kepada penulis.

6. Sahabat terbaikku, Nurmaryita, S.Pd, Siti Hafnisa Saragih, S.Pd, Ratih Purnama Sari, S.Pd dan Muhammad Akhyar Tanjung, S.T yang banyak mendukung, memberi semangat dan menjadi sahabat setia dalam setiap kesempatan. Terimakasih buat kebersamaan kita selama ini yang tidak akan terlupakan. Dan tidak lupa kepada Lidya, Dewi, Pandi dan Farida yang telah banyak membantu di masa sulit ini.

Penulis hanya bisa memanjatkan doa semoga Allah SWT memberikan balasan yang sebanding atas jasa darisemua pihak.

Medan, April 2016

Penulis,

**NaninKartika**  
**NIP. 509142027**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY